



校外学習でたくさんのお話を学びました！

今週は、3,4,5年生がそれぞれ校外学習に出かけました。地域の方にお話を聞いたり、交流したりする中で、人権教育やキャリア教育につながるたくさんのお話を学びました。

3年隣保館見学 6/4



- “となりでささえ合ってみんなで集まるところ”ということから隣保館という名前がついたと初めて知りました。
- なかまをもっと大切にして、なかよし3松にしようと思いました。
- 「友だちと自分のいのちを守る」という大切さがわかりました。



4年あったか荘訪問 6/5

- 最初はおじいさん、おばあさんと初めてだったのできんちょうしたけど、ペアになってくれたおばあさんがやさしくてお友だちになった気分でした。
- おり紙はまだ知らないおり方を教えてくれたり、家族にとたくさん作ってくれたりしてうれしかったです。



5年アグリセンター見学 6/6

はじめに、給食で食べているお米「うまさだち」が植えられている長津干拓に寄りました。秋に給食で食べられるようになるまで、どのような世話が必要なのかについて教えていただきました。使っている地下水は地下100mから引いていると聞いて、みんな驚いていました。



次に、アグリセンターで、稲を種子から苗に育てる方法や出荷のシステムを実際の機械を見ながら説明していただきました。袋詰めをし、コンテナにのせるロボットもあり、ビックリです。精米する時のもみ殻も、焼いて肥料にするそうです。本当にすごい施設です。アグリセンターの皆さん、ありがとうございました。



ご協力ありがとうございました！PTA行事

6月3日(日)校内球技大会お世話になりました。保体部の皆様のスムーズな準備、運営のおかげで、けがなく親睦の深まった大会となりました。



5日からのPTA救命救急講習会にも多数の方にご参加いただきありがとうございました。土居小ならではの参加率だと感動です！夏休みのプール開放が安全に実施できることを願っております。よろしくお願い致します。

